

PlantaDoce.

Empresa

Italfarmaco dona 250.000 mascarillas a residencias de mayores y hospitales

Recientemente, la farmacéutica también ha aportado parte del paracetamol que fabrica y que suministró a centros de personas mayores.

PlantaDoce
16 abr 2020 - 10:30



Italfarmaco también se suma a la lucha contra el Covid-19. El grupo farmacéutico de origen italiano y con presencia en España ha donado 250.000 mascarillas que irán destinadas a residencias de mayores y a hospitales para luchar contra la expansión del coronavirus.

Esta donación forma parte de las iniciativas puestas en marcha por la compañía para ayudar a frenar el aumento de contagios causados por esta enfermedad. La compañía también ha donado recientemente parte del paracetamol que fabrica y que se suministró a centros de mayores, para garantizar el tratamiento a los pacientes afectados por la enfermedad.

PlantaDoce.

La farmacéutica sigue a pleno rendimiento, gracias a la implicación de sus cerca de 170 trabajadores que forman parte de la plantilla de producción y logística, entre los que se encuentran directores de fábrica, departamento de control de calidad, operarios y oficinas, para producir decenas de medicamentos, entre los que se encuentra el paracetamol.

La capacidad anual de producción de la planta de Italfarmaco en España, situada en Alcobendas (Madrid) es de más cien millones de viales, 120 millones de sobres, siete millones de unidades semisólidas y doce millones de unidades líquidas de medio y gran volumen.